

## Lettre d'André Dhôtel à Jean Paulhan, 1955

**Auteur : Dhôtel, André (1900-1991)**

### Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

### Citer cette page

Dhôtel, André (1900-1991), Lettre d'André Dhôtel à Jean Paulhan, 1955, 1955. Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 18/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/13848>

Copier

### Information sur la lettre

Date 1955

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

### Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 28/11/2025

Mardi [55]

Cher Jean,

Merci de ta lettre. Ce que tu me dis m'intéresse beaucoup.

Sans doute douceur et violence ne signifient pas grand chose au fil de l'histoire continue, et l'histoire n'est peut-être rien d'autre que le souvenir des moments où il y a eu des événements en un instant, et le souvenir de cette seconde bâtie <sup>à</sup> connue toujours. Des autres voyages avoir lieu sûr. Et les hommes, les hommes avoir toujours de plus en plus aisement à propos de à comprendre.

La Chronique fabulene, a été connue des jours de vacances vraiment perdus et tout le reste avoir d'ailleurs après tout. Je ferai lire bientôt au Malade imaginair dont Pierre Lysin m'a parlé l'autre jour.

Je dois partir en Grèce la semaine prochaine pour faire deux conférences dont l'une sur St John Perse.

A toi de tout cœur

André

×  
sous  
attente